
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1841/2019 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Drais betreffend 
Zebrastreifen An den Platzäckern (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Können Maßnahmen evtl. Markierungen vorgenommen werden, um die Sicherheit zu verbes-
sern? 
 
Die Straßenverkehrsbehörde hat das Thema mit den Teilnehmern der Verkehrskommission 
erörtert. Es werden vor und hinter den Fußgängerüberwegen Sperrflächen markiert um die 
Sicht auf querende Fußgänger zu gewährleisten. 
 
 
 
Mainz, 15.01.2020 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 


